



QUIEREN OTROS 510.3 MILLONES PARA 2026

## ... Y solicitan más dinero, en medio de opacidad creciente

Hasta el momento, la Cámara alta no ha dado cuenta de la forma en que ha gastado el presupuesto 2025

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA  
leticia.robles@gmm.com.mx

El Senado envió a la Secretaría de Hacienda su petición de un aumento de 510.3 millones de pesos para el 2026, para que lo incluya en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación que entregará el 8 de septiembre a la Cámara de Diputados.

La madrugada del martes, el pleno del Senado aprobó la propuesta de la Secretaría General de Servicios Administrativos para que el Senado pase de un presupuesto de cinco mil 103 millones 817 mil 38 pesos a cinco mil 614 millones 200 mil pesos; es decir, un aumento de 510 millones 382 mil 962 pesos.

Simey Olvera, secretaria de la Mesa Directiva, informó que para servicios personales se requieren tres mil 571 millones 510 pesos; para materiales y suministros 86 millones 380 mil pesos; para servicios generales 922 millones 866 mil pesos; para transferencias, asignaciones y subsidios y otras ayudas 917 millones 800 mil pesos; para bienes muebles e inmuebles 100 mil 650 mil pesos y para inversión pública 15 millones de pesos, para hacer un



Foto: Elizabeth Velázquez

Simey Olvera, secretaria de la Mesa Directiva, detalló las cantidades consideradas en su petición de presupuesto.

**3,571**  
**MILLONES**  
510 pesos requieren los senadores para servicios personales.

total de cinco mil 614 millones 200 mil pesos.

Hasta el momento, no ha dado cuenta de la forma en que ha gastado el presupuesto 2025 desde enero hasta agosto, pese a estar obligado, pues en su página web la información respecto del "estado del ejercicio del presupuesto" es de julio del 2024.

En diciembre del año pasado, el líder de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández, reprochó públicamente al líder de los diputados federales de **Morena, Ricardo Montreal**, que no le hayan aprobado

el presupuesto que solicitó para 2025 y usó la tribuna del Senado para ventilar su inconformidad.

Aunque no fue la primera vez que la Cámara de Diputados no aprueba lo que pide el Senado para su presupuesto de egresos anual, sí es la primera vez que existe una confrontación pública entre los líderes del Senado contra la Cámara de Diputados.

La revisión hecha por **Excelsior** a las solicitudes de presupuesto que contienen los proyectos de Presupuesto de Egresos de la Federación y el Presupuesto de Egresos de la Federación aprobado por Cámara de Diputados, desde el año 2000 hasta el 2025, permiten observar que dentro de las 16 veces que los diputados federales le dieron menos dinero del que pidió el Senado, en todo el sexenio de Vicente Fox se tuvo la mayor merma de su presupuesto.